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2024 - EL AÑO DEL SACUDIMIENTO - ¡NO RECHAZES AL QUE HABLA! 

PALABRA PROFÉTICA para el 2024  

por Paul M Hanssen 

 

El 16 de marzo de 2020, hace casi cuatro años, publiqué un artículo titulado: “El Principio de 
Dolores”. 
(https://www.sevenpillarschurch.com/_files/ugd/5014f3_fa003313f9fc4b25961d90c023b8588
5.pdf) 

Desde entonces, el mundo que una vez conocimos ha cambiado para siempre. Desde entonces 
he viajado a diez países y puedo afirmar que nada, y quiero decir nada, es lo mismo y volverá a 
ser lo mismo. Sin embargo, la comunidad global está a punto de presenciar más cambios 
devastadores. Al mirar humildemente y cautelosamente el año venidero a través de los ojos 
proféticos del Espíritu de Dios, mi corazón se estremece y lo más profundo de mi espíritu se 
conmueve. El año 2020 fue, hasta donde pude ver en el Espíritu, el tiempo al que Jesús se refirió 
como “el principio de dolores”. 

Todo esto es principio de dolores – Mateo 24:8 

Jesús pronunció estas palabras mientras describía proféticamente los acontecimientos que 
tendrían lugar antes de su regreso. Habló sobre: 

• engaño generalizado (engaño espiritual), 
• guerras y rumores de guerras, 
• el levantamiento de naciones entre sí, 
• hambrunas, pestilencias (plagas, enfermedades y pestes), 
• terremotos en una multitud de lugares. 

• Luego procedió a hablar sobre la persecución tanto de la nación de Israel y la Iglesia y el odio 
global hacia el pueblo de Dios por causa de Su nombre. 

• Además, Jesús profetizó que muchos se escandalizarían a causa de la Verdad y como resultado 
se traicionarían unos a otros, hermano contra hermano y familia contra familia. 

Durante este período del comienzo de los dolores, Jesús dijo: 

• Se levantarían muchos falsos profetas y engañarían a las multitudes.  

• Además, como resultado de la falsedad que se predica desde los púlpitos, iniquidad 
(perversidad, torcer lo recto, pervertir, hacer mal, inclinarse abajo) aumentaría y se multiplicaría 
haciendo que el amor de muchos hacia Dios se volviera tan frío como una piedra sin vida. (Mateo 
24:4-12) 

Cada palabra profética pronunciada por Jesús y registrada en Mateo 24 claramente está 
convirtiéndose en realidad ante nuestros ojos. La comunidad global, sin mencionar la Iglesia 
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mundial, se está adentrando cada vez más en el tiempo de los dolores que conducen al período 
de tribulación que se avecina. Apenas hemos visto el comienzo. 

Con frecuencia me preguntan: ¿qué ves para el próximo año? veo 2024 como un año en el que 
Dios estará sacudiendo todo lo que puede ser sacudido, tanto en  lo natural como 
espiritualmente. Es un año en el que la voz profética de Dios hablará fuerte y claramente en los 
oídos de su pueblo. ¡¡¡Es un año de abrir nuestros oídos para escucharlo y no rechazar al que 
habla!!!! 

Al mirar hacia el próximo año, 2024, veo más de lo que hemos presenciado durante los últimos 
cuatro años y, sin embargo, la intensidad de estos acontecimientos aumentará. Mientras 
reflexionaba sobre estas cosas, el Espíritu de Dios muy suave pero con fuerza susurró en mis 
oídos: “¡Se acerca el sacudimiento!” 

Tiemblo al escuchar esas palabras. No por miedo sino por el hecho de que son muy pocos los que 
prestan atención y escuchan lo que Dios dice a través de los acontecimientos que estamos viendo 
y el cumplimiento de las señales proféticas que estamos presenciando claramente ante nuestros 
ojos. 

LA INMORALIDAD ESTÁ EN AUMENTO – LA INIQUIDAD CORRE DESENFRENADA – LAS MENTES 
RETORCIDAS ESTÁN GOBERNANDO 

LA TOMA DEL CONTROL DE LA TECNOLOGÍA: IA, HUMANOIDES, ROBOTS 

PÉRDIDA DE LIBERTADES – CIBERVIGILANCIA – TUS ASUNTOS PRIVADOS MONITOREADOS 

- CONTROL 

INSTITUCIONES FINANCIERAS / BANCOS – FINANZAS – MONEDA DIGITAL GLOBAL 

POLÍTICA: LA IZQUIERDA Y LA DERECHA SE SEPARAN CADA VEZ MÁS 

DESARMONÍA EN LA SOCIEDAD Y  LEVANTAMIENTO DEL ODIO 

PESTILENCIAS – ENFERMEDADES – PRONTO LLEGARÁN ENFERMEDADES INCURABLES 

CLIMA – TORMENTAS – INCENDIOS – TERREMOTOS 

Estas cosas, y muchas más, aparecen en las noticias de hoy. ¡No estamos hablando de lo que se 
viene, pero de lo que ya está aquí! ¿QUIÉN ESTÁ ESCUCHANDO? 

Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no escaparon aquellos que desecharon al que los 
amonestaba en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al que amonesta desde los 
cielos.  La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero ahora ha prometido, diciendo: Aún una 
vez, y conmoveré no solamente la tierra, sino también el cielo.   Y esta frase: Aún una vez, indica 
la remoción de las cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las inconmovibles. 
(Hebreos 12:25-27)   
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No hay alma viviente en el planeta Tierra que escape al sacudimiento de Dios. Nos 
correspondería poner nuestros asuntos en orden. Sería prudente despertar, aderezar nuestras 
lámparas, y salir al encuentro del Esposo. Dios está hablando a través de Su Palabra, por Su 
Espíritu, a través de Sus verdaderos profetas, e incluso a través de la creación misma. (Entre 
otros temas, estaré enseñando sobre la “Voz de la Creación” en la Cumbre de México – 2-4 de 
febrero de 2024.) 

Desgraciadamente, en este momento yo, en general, veo una Iglesia más preocupada por sus 
sentimientos y anhelos personales que por honrar y agradar a Dios. Ante el DESPERTAR y la 
cultura de ‘cancelar’, la iglesia ha cedido a la demanda del público de ser políticamente correcta 
en lugar de ser escrituralmente sólida. Veo una Iglesia egocéntrica, autónoma y consumida en 
sí misma. (2 Timoteo 3:1-5) Veo una Iglesia que busca señales y prodigios en lugar de buscar el 
rostro y la presencia de Dios. Veo púlpitos llenos de ministros que aman el sonido de sus 
propias voces más que el sonido de la voz de Dios. Veo un pueblo que Dios ha y está llamando, 
que está sordo e inconsciente de Su voz. Dios está hablando a través de Su Palabra, está 
hablando a través de Sus verdaderos profetas, Él está hablando a través de la creación, Él está 
mostrando señales – ES TAN FUERTE Y CLARO 

NO RECHAZES AL QUE HABLA: 

En cuanto a Dios sacudiendo la Tierra, el escritor de Hebreos dijo: “Mira que No rechaces al que 
habla”. Rechazar la voz de Dios (desestimar, evitar, rechazar, declinar y poner excusas) es un 
delito grave. Nadie, óyeme, nadie, va a escapar al sonido de la voz de Dios mientras sacude la 
creación. Él está hablando. Dios usa el mundo visible y tangible para conseguir la atención del 
hombre. Le pedimos a Dios que nos hable y él lo hace a través de los acontecimientos de nuestras 
vidas y de aquellas cosas que nos rodean. Pero nosotros ¡lo Ignoramos, le restamos importancia 
o rechazamos por completo simplemente porque estamos embotados del oír espiritual! 

El sacudimiento que estamos presenciando y que además presenciaremos en los próximos días, 
es la voz de Dios hablando. ¿Quién está escuchando? ¿Cuántos están poniendo atención? Hay 
consecuencias que enfrentar cuando intencionalmente hacemos oídos sordos a las palabras de 
la voz Dios. (2 Pedro 3:5 – son voluntariamente ignorantes) 

LA HISTORIA DEL PUEBLO DE DIOS - FALTOS PARA ESCUCHAR: 

A lo largo de la historia (algo de lo que parece que nunca aprendemos) el pueblo de Dios ha sido 
flojo y lento para responder al llamado y a la voz de Dios. Esta  generación no es diferente. Veo 
un mundo de la iglesia que está sordo a la Palabra de Dios, indiferente a Sus mandamientos, 
instrucciones y al movimiento de Su Espíritu, una iglesia que tiene formas religiosas pero niega 
el poder de Dios. Veo gente que es lenta para moverse cuando Dios se mueve. Veo líderes de 
iglesias que están más preocupados por protegerse a sí mismos, sus posiciones, su poder e 
influencia sobre las personas que por postrarse ante el trono de Dios buscándolo a él y a su 
propósito. Veo creyentes que están más inclinados a darse vuelta en su lecho de tranquilidad 
en lugar de levantarse y ser activos en su caminar con Dios y en su servicio a Él. 
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Veo “avivamientos” proclamados y profesados que se transmiten por todo el mundo con miles 
de personas reunidas. La cantidad de gente reunida es la vara que mide estos avivamientos, no 
el arrepentimiento y la inclinación de los corazones a la convicción del Espíritu bajo el 
ministerio de la Palabra ungida y el poder de Dios. Esto NO es avivamiento – ¡es engaño! Es 
moda y exageración (no en todos los casos pero en la mayoría de los que he visto). La marca 
del verdadero avivamiento es el arrepentimiento y el arrepentimiento es una respuesta a la 
voz de Dios. 

¡EL AVIVAMIENTO ES LA RESPUESTA DEL CORAZÓN A LA VOZ DE DIOS! Es el avivamiento del 
pueblo de Dios. Las almas convertidas son una cosecha, que es uno de los efectos del 
avivamiento. 

Muchas personas no consideran el hecho de que Dios responde a quienes no lo hacen. Nuestro 
Padre Eterno responde de manera similar a Sus hijos como los padres naturales responderán a 
sus hijos que no respondan a su llamado y mandato. La respuesta de Dios a nuestra falta de 
respuesta tiene consecuencias para aquellos que no responden a su llamado. 

FALTA DE RESPUESTA 

Ahora, pues, por cuanto vosotros habéis hecho todas estas obras, dice Jehová, y aunque os hablé 
desde temprano y sin cesar, no oísteis, y os llamé, y no respondisteis; (Jeremías 7:13)  

Volveos a mi reprensión; He aquí yo derramaré mi espíritu sobre vosotros, Y os haré saber mis 
palabras.   Por cuanto llamé, y no quisisteis oír, Extendí mi mano, y no hubo quien atendiese,   Sino 
que desechasteis todo consejo mío Y mi reprensión no quisisteis, (Proverbios 1:23-25)   

¡Qué tragedia! Imagínense, el Dios de Israel, el Amo, el que tiene el plan para Sus elegidos, Aquel 
que los diseñó y equipó para ser Su pueblo – Imagínelo... 

• 1. Derramando Su Espíritu, 
• 2. Dando a conocer Sus palabras, 
• 3. Llamando a Su pueblo, 
• 4. Extendiéndoles Su mano, 
• Pero ningún hombre consideró (kaw-shab / aguzar el oído, escuchar, atender, dar atención e 
inclinarse). 
• Su consejo se convirtió en nada, ni importante, ni urgente. 
• Su reprensión fue rechazada. 

Esto me recuerda cuando Elías se paró ante los adoradores de Baal y les preguntó: ¿Hasta cuándo 
claudicaréis entre dos opiniones? Si Baal es Dios, id a servirle; pero si el Señor es Dios, entonces 
sírvanle a él, pero no jueguen con ambos. La respuesta que Elías recibió del pueblo fue “silencio” 
– dice, “no le respondieron palabra” (1 Reyes 18:21). 

Vs. 26-29. Hay consecuencias que enfrentar para aquellos que han tenido tal experiencia como 
se describe en los versículos anteriores y quienes no lo hacen o quienes no responderán al 
Espíritu, la Palabra, el llamado y la mano extendida de Dios. Muchos  del pueblo de Dios 
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experimentan estas consecuencias pero no son conscientes de que es la mano de Dios trabajando 
para llevarlos a la consciencia. 

Yo también os destinaré a la espada, y todos vosotros os arrodillaréis al degolladero, por cuanto 
llamé, y no respondisteis; hablé, y no oísteis, sino que hicisteis lo malo delante de mis ojos, y 
escogisteis lo que me desagrada. (Isaías 65:12)   

Cómo y qué hace Dios con aquellos que no responden variará, pero Dios nunca permitirá que 
una falta de respuesta a su llamado simplemente desaparezca sin una respuesta de Él mismo, 
consecuencias. Qué has hecho, qué estás haciendo con el llamado de Dios en tu vida personal. 

¿Es usted uno de los que se niega a escuchar lo que el Espíritu le dice a la Iglesia? Las únicas cosas 
que resistirán el apretón de la mano de Dios son aquellas que son eternas y están arraigadas en 
Dios. Todo lo demás que sea sacudible se desmoronará. El mundo que el hombre ha creado para 
sí mismo caerá. Las seguridades hechas por el hombre en las finanzas, los edificios, las alianzas 
con naciones, la medicina, la ciencia y la tecnología fracasarán. La humanidad ha construido su 
existencia sobre arena que se hunde mientras los vientos impetuosos y las lluvias caen, y 
mientras el sacudir de la voz de Dios hace estragos en el mundo, ¿cuántos realmente escucharán 
la voz de Dios y responderán a su llamado? ¡La evidencia y  respuesta a Su llamado es el 
arrepentimiento! 

¡MIRA QUE NO RECHACES AL QUE HABLA! Dios está hablando, ¿estamos escuchando? 

-Paul M. Hanssen 


